



Liberal-Demokratische Partei
Basel-Stadt

Traurig müssen wir vom Hinschied unseres ehemaligen Parteipräsidenten

Dr. Karl Heusler-Vest

1923 – 2020

Kenntnis nehmen. Karl Heusler vertrat die Liberal-Demokratische Partei Basel-Stadt von 1979 bis 1993 im Bürgergemeinderat, davon 1981 bis 1993 als Mitglied in der Kommission der Christoph Merian Stiftung. Als Präsident führte er die Partei umsichtig und mit Weitblick und half mit, schwierige Zeiten gut zu überstehen. Er war ein Mensch, der liberale Werte in Beruf und Politik lebte.

Seine zurückhaltende, warmherzige Art wird uns – neben seiner hervorragenden beruflichen und wissenschaftlichen Arbeit – in guter Erinnerung bleiben. Wir sind dem Verstorbenen zu grossem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seinen Angehörigen sprechen wir unser Beileid aus.

Liberal-Demokratische Partei Basel-Stadt
Für den Vorstand, den Fraktionen und die Mitglieder
Patricia von Falkenstein, Präsidentin